

## Las abejas movilizan a la Policía Local y a los Bomberos de Elda

23/04/2015



Con la llegada de la primavera las abejas deambulan libremente por la ciudad en busca de sitios donde instalarse y crear sus colmenas. En tan solo un día, estos insectos han movilizad al cuerpo de Bomberos y a la Policía Local de Elda hasta en tres ocasiones.

Uno de los enjambres de abejas se ha instalado en el semáforo del cruce de las calles la Cruz y Luis Batllés, esta ubicación ha llamado la atención de los viandantes, quienes se paraban a observar y fotografiar cómo parte del semáforo estaba oculto por la gran cantidad de insectos que lo cubrían parcialmente.

Fuentes del cuerpo de Bomberos han señalado que para este tipo de actuaciones tienen un protocolo: equipados

con un traje especial, cazan a la abeja reina y la colocan en una caja de cartón, la que colocan estratégicamente, dejando un pequeño hueco para que, al percibir el olor de su reina, las abejas vayan entrando en la caja. Para proteger a los ciudadanos, se instala una cinta de protección para impedir que se acerquen y puedan recibir picaduras. Ya por la noche, mientras las abejas descansan, una brigada de bomberos vuelve a la zona y se llevan la caja, en la que se encuentra gran parte del enjambre, y la entregan a un apicultor.

Este tipo de actuaciones son habituales en estas fechas, e incluso tienen que realizar salidas a diario. Los bomberos señalan que esto ocurre en un amplio periodo de tiempo, ya que comienza unos 20 días tras la entrada

de la primavera hasta finales del mes de mayo. Además, se ha actuado en la esquina entre las calles Purísima y Gonzalo Sempere y en un parque situado en la calle Murillo.

